## NOTA DE PRENSA 039 / 2014 - 2015

Congresista Eduardo Nayap muestra preocupación por las versiones presentadas por la Comisión Multisectorial de la PCM y el Gobierno Regional de Amazonas a través de su Vicepresidente Regional

## NAYAP PREOCUPADO POR SITUACIÓN EN LA CORDILLERA DEL CÓNDOR

"El país tiene que saber cuál es la verdadera situación que atraviesa la cordillera del Cóndor", manifestó el legislador, Eduardo Nayap, quien mostró su preocupación frente a las declaraciones vertidas por la Comisión Multisectorial de la Presidencia del Consejo de Ministros (PCM), que tras su visita a la línea de frontera con el Ecuador, señaló que no halló vestigios recientes de minería ilegal en la Cordillera del Cóndor, distrito de El Cenepa, Provincia de Condorcanqui.

Sin embargo, el Gobierno Regional de Amazonas, a través de su Vicepresidente y una comitiva indicó la presencia de mineros ilegales ecuatorianos que extraen oro en territorio peruano en la Cordillera del Cóndor tras una visita realizada a la zona.

Al respecto, el legislador awajún mostró su preocupación por las versiones contradictorias vertidas por la Comisión Multisectorial de la PCM y el Vice Presidente del Gobierno Regional de Amazonas, por lo que hace un llamado a las autoridades a tomar todas las acciones necesarias para evitar el desarrollo de cualquier actividad ilícita en la zona de frontera.

"Es fundamental para los amazonenses y el país entero saber cuál es la verdadera situación que atraviesa la cordillera del Cóndor. Es responsabilidad del Estado velar por la defensa y la conservación de la biodiversidad, la integridad del territorio nacional y la protección de las comunidades nativas peruanas", finalizó el parlamentario.

Lima, 11 de marzo de 2015

Con el ruego de su difusión

Luz Molina Solís Prensa y Comunicaciones